

Le Périfscope

INFO & RENCONTRES ÉCONOMIQUES À 360°

14 octobre 2011

8ème Concours Alsace Innovation, trois gagnants

Le Concours Alsace Innovation Mulhouse Alsace Agglomération s'adresse aux créateurs d'entreprise et chefs d'entreprise désirant créer ou développer une activité innovante en Alsace. Il est organisé par un réseau de partenaires : CEEI, CCI d'Alsace, le Conseil régional, le Conseil général, la Direccte et l'Europe. Il est financé par le Technopole, le CIC Est, la CCI d'Alsace, Rhenatic, Schmeltz et Associés et Alsace Business Angels.

Cette année les trois gagnants sont, de gauche à droite :



DMC représenté par Michel George pour la création d'une nouvelle gamme de produits à base de fibre coton pour des applications crochet et tricot d'été, fabriquée selon des procédés les plus écologiques possibles.

DRISS Système représenté par Driss Abandarat : un enrouleur de sangle automatique. Ces sangles de 14 m destinées à l'arrimage des marchandises sur poids lourds doivent être enroulées à la main après chaque transport et par tous les temps. L'enrouleur automatique facilite le quotidien des chauffeurs.

TECHNI PROJETS représenté par Jean-Pierre RENAUDIN a conçu un simulateur électronique mobile capable de recréer l'environnement d'un produit technique, notamment pour pallier à des pannes durant les simulations.

Les trois lauréats bénéficient d'un accompagnement dans leurs projets par différents organismes.

www.concours-alsaceinnovation.com

Béatrice Fauroux